

Reisebericht des katholischen Männervereins Neu- Bamberg nach Burgund

Am 14. Oktober 2024 startete der kath. Männerverein seinen mehrtätigen Jahresausflug mit dem Anbieter Tobit Reisen, um 6.00 Uhr in der Früh ins Burgund. Alle Teilnehmer waren pünktlich und frohgemut, Richtung Frankreich, dem ersten Programmpunkt, unterwegs. Zur Überraschung aller, spendierte der KMV auf der Raststätte Waldmoor ein zünftiges Frühstück mit Weck, Worscht und Woi. Danach ging es weiter zu unserem ersten Ziel, Metz, zur Kathedrale St. Etienne, die auch Laterne Gottes genannt wird. Anschließend ging es zu unserem Hotel in Chalon-sur-Saône, wo wir unser Abendessen einnahmen und vorher noch etwas Zeit zur freien Verfügung hatten.

Am Tag zwei starteten wir zu unserem Highlight Taizé, besuchten zum Mittagsgebet die Versöhnungskirche und unterhielten uns mit Jugendlichen.

Danach ging es weiter wir nach Cluny zur Benediktinerabtei und ließen anschließend den Tag mit einer Weinprobe im Chardonnay ausklingen.

Der Tag drei begann mit einer Fahrt nach Vézelay und dem Besuch der romanischen Kirche, die als eine der schönsten in Frankreich gilt, mit dem Besuch des Mittagsgebets. Dann ging es weiter zur Abtei Fontenay mit Besuch des Zisterzienser Klosters. Die Abtei gehört zum Unesco-Weltkulturerbe und dient häufig als Kulisse für Filme wie z. B. Cyrano de Bergerac.

Am vierten Tag besuchten wir eine große Käseproduktionsstätte mit anschließender Verköstigung in Époisses bei Dijon. Natürlich wurde dort kräftig eingekauft. Weiter ging es weiter nach Dijon mit Besuch der Markthalle, Besichtigung des Herzogspalasts, Stadtrundgang und Besichtigung der Kathedrale St. Benigne.

Gegen Abend besuchten wir noch das Mutterkloster der Zisterzienser in Citeaux mit Teilnahme am Stundengebet.

Am Tag fünf war leider schon die Rückreise, über Beaune, mit einem Spaziergang durch die Altstadt und Besuch des weltbekannten Hotel Dieu, des ehemaligen Armenspitals aus dem 15. Jahrhundert. Nach Verabschiedung der Reiseleitung machten wir uns auf den Heimweg. Ausklingen ließen wir diese abwechslungsreiche Woche im Lokal Appelbach in Neu- Bamberg.

Hubert Baumgärtner